

**Intervención de la diputada Claudia Sierra Pérez, con motivo de los acontecimientos suscitados el día martes 07 de septiembre del año en curso.**

**La presidenta:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada Claudia.

**La diputada Claudia Sierra Pérez:**

Muy bien, gracias, estimada diputada.

El pasado 7 de septiembre del año en curso un sismo de 7.1 en escala Richter con un epicentro a once kilómetros al sureste de la ciudad y puerto de Acapulco, sacudió intensamente la costa mexicana del pacífico y gran parte del Estado del sur y centro de México.

El nerviosismo, el pánico y las crisis fueron la constante y miles de personas que sintieron intensamente este movimiento telúrico, todos fuimos testigos de la violencia con

que nuestros hogares fueron sacudidos y con preocupación y el miedo se apoderó de nosotros y con la urgencia de cómo se encontraban nuestros familiares y seres queridos, sin lugar a dudas fue una noche larga por las constantes replicas presentadas y de acuerdo al servicio meteorológico nacional hasta las cinco horas del día de hoy, suman 507 movimiento.

Como oportunamente lo informó el presidente de la República el licenciado Andrés Manuel López Obrador, por los canales oficiales y las redes sociales inmediatamente giró instrucciones a su gabinete para que con urgencia se movilizaran y echaran a andar todos los protocolos y se atendieran a todos los daños que este movimiento telúrico nos dejó, nos afectó principalmente en los

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Viernes 10 septiembre 2021

municipios de Acapulco, Coyuca de Benítez, San Marcos y el recién creado Las Vigas, Juan R. Escudero y Ayutla, principalmente en la región de la costa chica.

Desafortunadamente en el municipio de Coyuca de Benítez hubo el deceso de un joven que al momento del siniestro manejaba una moto ocasionando que se impactara y perdiera la vida, asimismo la evaluación de daños hecha por las autoridades de protección civil que desde el suceso trabajaban intensamente ha arrojado una gran cantidad de inmuebles y estructuras dañadas, múltiples deslaves y tramos carreteros dañados.

Ante lo cual el grupo parlamentario de Morena, queremos exponer a la ciudadanía que tengan entera confianza y la completa certeza de que los recursos y apoyos llegarán a las personas y a las familias que ha sido afectadas, la cuarta T es una realidad que desde el gobierno federal y estatal y municipal será consolidada.

No permitiremos que los dobles discursos creen zozobra, incertidumbre y desinformación en la población y desacrediten las fases que un gobierno transformador y reformador está instaurando para la transformación, progreso y vida democrática del país.

Es cuanto, distinguida diputada.